

Inicia consulta territorial candidata del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional en San Salvador



San Salvador, 5 nov (RHC) La diputada salvadoreña Jackeline Rivera inició una consulta territorial sin precedentes en San Salvador, para construir una plataforma electoral afín a las necesidades capitalinas.

La candidata a la alcaldía de la capital por del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional compartió con habitantes del Distrito DOS su propósito de gobernar con la ciudadanía.

La ex-guerrillera y actual diputada del Frente aspira a involucrar a las comunidades y trabajar desde las municipalidades para tener una ciudad sin violencia, ordenada, moderna, sostenible y amigable con el medio ambiente.

Insistió en la importancia del ordenamiento urbano para recuperar espacios de convivencia ciudadana y construir prosperidad, en un entorno tranquilo y organizado, algo que sabotea deliberadamente el

derechista partido Arena.

La convicción de que el socialismo garantiza mayor democracia acompañó un foro por el centenario de la Revolución rusa, celebrado en el Centro de Estudios de El Salvador.

Varios panelistas disertaron este sábado sobre el legado bolchevique y su impronta en el contexto latinoamericano contemporáneo, en el que la revolución social constituye un imperativo para el desarrollo de la humanidad.

Al menos en la coyuntura salvadoreña, el revolucionario José Luis Merino destacó avances de la izquierda en el ámbito legislativo y municipal, pero abogó por cultivar la disciplina organizativa y partidista.

El célebre comandante Ramiro Vásquez, nombre de guerra de Merino, señaló que el líder bolchevique Vladimir Ilich Lenin fue un maestro en la atención a las organizaciones.

Sigfrido Reyes, expresidente de la Asamblea Legislativa de El Salvador y actual embajador de las exportaciones nacionales, abundó sobre el contexto en que el Manifiesto Comunista llegó a la Rusia zarista y caló.

El también miembro de la Comisión Política del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) reivindicó el concepto de 'más socialismo, más democracia', secundado por otros ponentes.

'La lucha por el socialismo es también la lucha por el ser humano, pues debería conducir a una sociedad propia y humanitaria', aseguró al respecto el viceministro cubano de Cultura, Fernando Rojas.

Durante el foro también fue recordado el líder histórico del FMLN, Schafik Hándal, quien consagró su vida a defender y promover el socialismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146548-inicia-consulta-territorial-candidata-del-frente-farabundo-marti-para-la-liberacion-nacional-en-san-salvador>



Radio Habana Cuba